

SENIOREN SOLOTHURN

www.senioren-cs-so.ch

Hans Weichlinger
Hofuren 226, 4574 Nennigkofen

Tel. P 032 623 63 35 / N 079 481 08 07
E-Mail: hans.weichlinger@bluewin.ch

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

Das Weihnachtsessen im Akropolis bescherte uns eine angenehme Abwechslung in neuer Ambiente. Die heissen Treberwürste mit dem wärmenden Mirabellenschnaps bei Sali in Ligerz war das Highlight eines kalten Wintertages. Das Theater in Bellach war trotz Mord und Todschatz eine lustige Angelegenheit. Bereits sind nun die Ostertage vorbei und wir erwarten sehnsüchtig den Frühling. Als erstes steht das Frühstückbuffet im Astoria auf dem Programm.

Todesfall

Roland Hausammann ist am 19.12.2017 im 85. Lebensjahr an seinen Altersbeschwerden verstorben. Roland trat 1963 als Buchhaltungs-Chef in die damalige SKA in Solothurn ein. Als die SKA eine Geschäftsstelle in Grenchen eröffnete, übernahm er als Leiter die Kommerzabteilung. Dort arbeitete er bis zu seiner Pensionierung. Es ist schön, dass er so eine lange Zeit als Pensionierter geniessen durfte. Wir werden Roland stets in guter Erinnerung behalten.

Neumitglied

Kurt Walter durften wir als „schon lange Pensionierter“ am Weihnachtsessen begrüssen. Kurt wurde bereits am 30.09.2004 pensioniert. Zuletzt arbeitete er in der NAB. Dadurch ging seine Pensionierung etwas „verloren“. Kurt war als Wertschriften-Fachmann in der SVB Solothurn, danach CS Zürich und eben zuletzt bei der NAB tätig. Ich freue mich, Kurt in unserer „Vereinigung“ herzlich willkommen zu heissen und wünsche ihm viele glatte Stunden bei uns.

Einladung zum Frühstück Mittwoch 2. Mai 2018

Traditionsgemäss findet am ersten Mittwoch im Mai unser „Zmorge“ im Hotel Astoria statt.



Treffpunkt	um 09.00 Uhr
Kosten	Fr. 15.00 pro Person

Anmeldung bis 28. April 2018 an Hans Weichlinger

COMPUTERIA
SOLOTHURN

Die Anlässe der Computeria finden jeweils am letzten Donnerstag des Monats, ausser Juli und Dezember, um 14:00 Uhr im Tertianum Solothurn statt. Dauer ca. 2 Stunden. Vor Ort wird ein Unkostenbeitrag von Fr. 10.00 eingezogen. Es ist keine Anmeldung erforderlich. Jeder kann einfach teilnehmen.

Informationen: www.computeria-solothurn.ch oder Martin Hauser, 079 901 95 27.

Einladung Ausflug nach Biessenhofen TG Donnerstag, 13. September 2018

Biessenhofen ist ein Weiler mit ca. 200 Einwohnern westlich von Amriswil, TG. Politisch gehört Biessenhofen zu Amriswil. Der Ort ist auch bekannt durch den

Reliefbauer Ernst Schefer.

Wir besuchen ihn in seiner Arena der Höhenkurven. Flache Landkarten türmen sich zu Landschaften auf. Dazu braucht er viel Geduld und eine ruhige Hand. Sein Atelier ist nicht nur Werk-, sondern auch Ausstellungsraum. Hier steht das Alpsteinmassiv mit dem Säntis, erschaffen in 700 Stunden, neben Andermatt mit all seinen Bergen (1300 Stunden). Oder der neuste und grösste Schatz, soeben fertig geworden: der Kanton Thurgau in 1700 Stunden innerhalb von rund eineinhalb Jahren. Der 73-jährige Ernst Schefer ist von



Beruf Werkzeugmacher, seit Dezember 2009 in Pension und kann sich voll seinem Hobby widmen.

Wir fahren mit einem Car der Schneider Reisen. Damit können wir bequemer reisen und einiges Umsteigen vermeiden. Damit wir die Car-Kosten tief halten können, sind wir auf möglichst viele Teilnehmer angewiesen.

Programm ca.

- 07:20 Treffpunkt beim Parkplatz Schneider Reisen, Industriestrasse 1 4513 Langendorf oder Solothurn HB
- 07:30 Abfahrt in Langendorf/Solothurn unterwegs Kaffeehalt
- 11:00 Besuch bei Ernst Schefer
- 13:00 Mittagessen in der nahen Pizzeria Eufkrat
- 15:00 Rückfahrt mit Kaffeehalt
- 17:00 Ankunft in Solothurn/ Langendorf, wer will Feierabendbier



Ernst Schefer bei Kurt Aeschbacher

Kosten Reise mit Car ca. Fr. 40.00
 Führung Atelier Fr. 10.00
 plus Essen und Kaffeehalt

Anmeldung ab sofort bis am 31.08.2018 an Hans Weichlinger. Partnerinnen, Partner, Freunde, Bekannte und sonstige Interessierte sind herzlich willkommen.

Voranzeigen

Suppentag

Donnerstag, 22. November 2018 in der Honolulu Bar in Solothurn

Weihnachtssessen

Mittwoch, 12. Dezember 2018 im Akropolis in Solothurn

Der nächste Newsletter 2018-2 erscheint anfangs August 2018. Ich freue mich jetzt schon auf die Anlässe und wünsche allen einen schönen Sommer.

Mit besten Grüssen

Nennigkofen, 05.04.2018

Hans

11.04.18 Kaffeehöck statt 04.04.18

Grund: Umbauarbeiten im Astoria

Agenda

Kaffeehöcks jeweils am ersten Mittwoch des Monats ab 09:00 im Hotel Astoria Solothurn (keine Anmeldung erforderlich)

11.04.2018	Kaffeehöck im Astoria
26.04.2018	Computeria im Tertianum
02.05.2018	Kaffeehöck mit Frühstück im Astoria
31.05.2018	Computeria im Tertianum
06.06.2018	Kaffeehöck im Astoria
28.06.2018	Computeria im Tertianum
04.07.2018	Kaffeehöck im Astoria
08.08.2018	Kaffeehöck im Astoria
30.08.2018	Computeria im Tertianum
05.09.2018	Kaffeehöck im Astoria
13.09.2018	Ausflug nach Biessenhofen TG zum Reliefbauer Scherer
27.09.2018	Computeria im Tertianum
03.10.2018	Kaffeehöck im Astoria
25.10.2018	Computeria im Tertianum
07.11.2018	Kaffeehöck im Astoria
.11.2018	Pensioniertenanlass Mittelland
22.11.2018	Suppentag in Solothurn
29.11.2018	Computeria im Tertianum
05.12.2018	Kaffeehöck im Astoria
12.12.2018	Weihnachtsessen im Akropolis
09.01.2019	Kaffeehöck im Astoria
31.01.2019	Computeria im Tertianum
06.02.2019	Kaffeehöck, anschl. Treberwurstessen in Ligerz
28.02.2019	Computeria im Tertianum
06.03.2019	Kaffeehöck im Astoria
28.03.2019	Computeria im Tertianum
03.04.2019	Kaffeehöck im Astoria